

早期栽培の後作に

有利な飼料作物を

サイロ作りも九月までに

飼料作物を作りましょう
◎なぜ飼料作物を作つたらよいか

牛を例にとって云々皆さんが刈つてやられる青草は、いわゆる雑草の類で栄養価の点に燕麦やサトウイツケン、クローバー等の飼料作物に劣るのであります。それだけでも冬や初春の草のない時、草刈時間が少くてすむことになります。燕麦とサトウイツケンを反植えて八百貫收穫すると栄養価からみて約一万五千円位の価値がありますのでうんと作つて生産牛肥育牛や豚を養いましょう。

①大麦旭五号…これはビール麦の草系のもので指宿山川方面の音農家は殆んどこれを作ります。

②燕麦…種用として種子を更新の次に御紹介申し上げます。

③クローバー…水田用に植えると

十五日前後は糖肥の時期であるが量や施用時期を誤らないように、糖肥として硫安反応で七キロ程度とする。

普通水稻の二化メイ虫発生は近年年とともに増える傾向があるからとする。

普通水稻の二化メイ虫発生は近年年に(ホリドール乳剤粉剤BHC、BHC3%)を撒布する。

分ヶツ終期から幼穂形成期、糖肥は届出が必要)ダバコBHC、

④早期陸稻…種用として板フレーム枠やミ

マイ虫大発生が

防除は共同で一齊に

八月の農作業

農業技術員連絡会議会

普通水稻

今月の十日頃から九月十日頃までは幼穂の伸びる時期で水の一番必要な時期です。用水の不足する地帯の水稻は稲の生育過程を考へて計画配水をし少い水を有効に活用しなくてはならない。

水稻

水稻